

A la fin de l'année 1987, j'avais proposé au Gouvernement Régional de reprendre la publication d'une nouvelle série de la revue "L'ECOLE VALDO-TAINE".

Il me semblait alors utile de donner aux enseignants un instrument efficace au moment où ils étaient appelés à un grand effort pour la mise en oeuvre des Adaptations des Nouveaux Programmes.

Après cinq ans, de retour au poste d'Assesseur à l'Instruction Publique, je constate avec satisfaction que ce projet est devenu réalité et que 17 numéros et plusieurs cahiers ont déjà parus.

Désormais la revue s'adresse non seulement à l'école élémentaire mais aussi à l'école maternelle et à l'école moyenne. Elle est également connue et appréciée hors de la vallée, ainsi que dans les milieux francophones. C'est le résultat d'un engagement sérieux, d'un bon travail d'équipe et surtout de collaboration entre les différents personnels qui participent à sa préparation.

Il importe de continuer dans cette direction.

Du côté de l'Administration Régionale il y aura toujours une attention et une sensibilité particulières pour cette activité et pour ceux qui y sont engagés.

Aoste, novembre 1992

René FAVAL
Assesseur à l'Instruction Publique